

Polsek Cipaku dan Koramil Cipaku Bersinergi Jaga Keamanan di Waterboom Sumberjaya Cipangalun Saat Libur Nataru 2024

Ciamis - CIAMIS.SIBERINDO.ID

Dec 26, 2024 - 16:16



Ciamis – Dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, anggota Polsek Cipaku bersama Koramil Cipaku melaksanakan kegiatan monitoring dan pengamanan di objek wisata Waterboom

Sumberjaya Cipangalun, Kamis (26/12/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cipaku, IPTU Adharudin, dengan melibatkan personel Polsek Cipaku, yaitu Aiptu Suharso, Aipda Nana Sujana, dan Bripka Aditya Maulana. Pengamanan juga didukung oleh personel dari Koramil Cipaku guna memastikan kenyamanan pengunjung yang memanfaatkan masa liburan di objek wisata tersebut.

Waterboom Sumberjaya Cipangalun, yang memiliki kapasitas hingga 7.000 orang, menerima sekitar 900 pengunjung pada hari tersebut. Tercatat 120 unit kendaraan roda empat dan 360 unit kendaraan roda dua parkir di lokasi, menandakan antusiasme masyarakat untuk menghabiskan liburan di tempat ini.

Kapolsek Cipaku, IPTU Adharudin, menyampaikan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Ciamis untuk menciptakan suasana aman dan kondusif di tempat-tempat wisata selama libur Nataru. "Kami memastikan seluruh pengunjung merasa aman dan nyaman saat menikmati liburannya. Selain itu, kami juga terus mengingatkan pengunjung untuk tetap waspada terhadap barang bawaan mereka dan menjaga ketertiban di lokasi," ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menambahkan bahwa kehadiran Polri di lapangan menunjukkan keseriusan dalam menjaga situasi Kamtibmas di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis. "Polres Ciamis berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik, terutama dalam momen libur panjang seperti ini. Kami ingin masyarakat merasa aman dan dapat menikmati liburannya tanpa khawatir akan gangguan keamanan," jelasnya.

Hadirnya personel Polri dan TNI di lokasi mendapatkan apresiasi dari masyarakat. "Saya merasa nyaman dengan kehadiran polisi di sini. Anak-anak bisa bermain dengan aman, dan kami tidak perlu khawatir soal keamanan kendaraan kami di parkir," kata Bapak Rudi (45), salah satu pengunjung dari Tasikmalaya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Waterboom Sumberjaya Cipangalun terpantau aman, lancar, dan kondusif. Pengunjung menikmati suasana liburan dengan tenang berkat pengamanan yang dilakukan secara profesional oleh personel gabungan.

Kegiatan pengamanan seperti ini akan terus dilakukan oleh Polsek Cipaku dan jajaran Polres Ciamis selama masa libur Nataru 2024, demi memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,